

Alberto Merlano Alcocer responde por caso SIC y Ecopetrol

Alberto Merlano Alcocer, cercano a la primera dama, Verónica Alcocer, y al presidente Gustavo Petro, habló sobre las movidas que se estarían haciendo desde la Casa de Nariño y la Superintendencia de Industria y Comercio (SIC) para acercarlo a la presidencia de Ecopetrol, como reveló este diario hace unos días.

En sus declaraciones, Merlano negó estar buscando la presidencia de la petrolera, pero no descartó aceptarla en caso de que se la ofreciera el jefe de Estado.

Ante medios de comunicación señaló que sí es cierto que le pidió a la SIC que revisara la sanción que le impuso

durante la alcaldía de Gustavo Petro por haber violado el régimen de la libre competencia, al no haber permitido que empresas privadas compitieran en el modelo del cambio de basuras de Bogotá.

Sin embargo, negó que se tratara de una estrategia para despejar el camino hacia la presidencia de Ecopetrol.

➤➤ Aseguró que su caso no llevó a la renuncia de dos de los mejores funcionarios de la SIC: Alexander Sánchez y Grenfieth Sierra.